

Nota de prensa

LLEGA LA SEGUNDA EDICIÓN DEL PREMIO NACIONAL “ESCUELAS SOSTENIBLES”, UN GALARDÓN PARA LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS MÁS COMPROMETIDAS CON LA SOSTENIBILIDAD

- El jueves 3 de octubre de 2024 se llevará a cabo la ceremonia de entrega del Premio Nacional “Escuelas Sostenibles”, versión Colombia.
- En esta oportunidad, se recibieron más de 300 proyectos e iniciativas provenientes de las diversas regiones del país. De estos proyectos, se han elegido 10 nominados que participarán por los premios que se entregan en las categorías primaria y secundaria.
- Este reconocimiento busca destacar a los centros educativos más comprometidos con la sostenibilidad ambiental, social y educativa. El premio se dividirá en dos etapas: una nacional y otra internacional, enfocándose en valorar y promover proyectos que integren la sostenibilidad en la educación básica y secundaria en Colombia, Brasil y México.

Bogotá, 02 de octubre de 2024. Santillana, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) y la Fundación Santillana se preparan para la ceremonia de premiación del concurso Escuelas Sostenibles, que tendrá lugar el 3 de octubre de 2024 a las 2:30 p.m. en el Hotel Embassy Suites Bogotá by Hilton.

Este reconocimiento busca destacar a los centros educativos más comprometidos con la sostenibilidad ambiental, social y educativa. El premio se dividirá en dos etapas: una nacional y otra internacional, enfocándose en valorar y promover proyectos que integren la sostenibilidad en la educación básica y secundaria en Colombia, Brasil y México.

La convocatoria estuvo abierta a todas las escuelas públicas y privadas, recibiendo un total de 314 proyectos en Colombia. De ellos, 10 colegios de los departamentos de Magdalena, Cauca, Cundinamarca, Antioquia, Quindío, Huila, Nariño y Boyacá han sido seleccionados como finalistas y asistirán a la ceremonia para conocer el veredicto del jurado, donde tendremos 2 ganadores.

Las escuelas ganadoras en la etapa nacional recibirán 11 millones de pesos colombianos en cada categoría, como incentivo para seguir adelante con sus prácticas sostenibles. En la fase internacional, el ganador en cada categoría tendrá la oportunidad de competir en Colombia y podrá obtener 19 millones de pesos.

CONTACTOS

Rocío Devia Toscano
Responsable de Comunicaciones y
Prensa
rocio.devia@oei.int
(+57) + 60 5 80 50 80 Ext. 230

Sergio Andrés Maldonado
Técnico especialista en redacción
sergio.maldonado@oei.int
(+57) + 60 5 80 50 80 Ext. 230

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid. En 2024 fue galardonada con el prestigioso premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor de fomento del multilateralismo y representar un significativo puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica”.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos de media en los últimos 5 años.

CONTACTOS

Rocío Devia Toscano
Responsable de Comunicaciones y
Prensa
rocio.devia@oei.int
(+57) + 60 5 80 50 80 Ext. 230

Sergio Andrés Maldonado
Técnico especialista en redacción
sergio.maldonado@oei.int
(+57) + 60 5 80 50 80 Ext. 230